17 Piéces

821 m2
Réf. 4074
2300 000 €

St-Saturnin-les-Apt
Maison a vendre (84490)
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Situé en Provence, au cceur du Luberon, cette magnifique propriété
témoigne, par son architecture, toute I'élégance du XVllleme siecle
avec sa symétrie et sa fagade parfaitement équilibrée.Avec plus de 8
hectares composeés principalement de champs de vignes, il possede
également un magnifique  pigeonnier ancien dominant la
vallée.Actuellement, cette batisse provencale offre une tres belle
habitation principale de pres de 200m2 avec notamment une grande
piece de vie donnant sur une terrasse avec vue panoramique ; plus de
300m2 supplémentaires seront a rénover dans la partie principale du

chateau. ...

Situated in Provence, in the heart of the Luberon, this magnificent property's
architecture reflects all the elegance of the 18th century, with its symmetry and
perfectly balanced facade.With over 8 hectares of mainly vineyards, it also boasts a
magnificent old dovecote overlooking the valley.At present, this Provencal building
offers a beautiful main dwelling of almost 200m2, including a large living room
opening onto a terrace with panoramic views; over 300m2 more will be renovated
in the main part of the chateau. Finally, the majority of the adjoining outbuildings will

increase the ... |
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PIERRES ET TRADITION EN LUBERON
503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT
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